

# 日高1学年通信

令和4年7月25日

第5号

文責 須賀 千博

## 学校生活の1/9が終了しました

今日から夏休みが始まります。家族や地元の友人と遊んだり、日高ではなかなか食べることができないご飯を食べたり、日々の疲れをとる時間にしたり…充実した夏休みを過ごしてくださいね。「もう満足、飽きた」と思えるくらい休みも全力で過ごしてほしいです。そして夏休み明けの学校からも頑張ってください。

題にもあるとおり、おおよそ3年間の学校生活の1/9が終了しました。早いものです。大分学校生活にも慣れてきたように感じます。皆さんと3ヶ月過ごして思ったことがあります。「人に弱みを見せること」について、見せないようにしている人や、ストレスを感じ過ぎている人が多いように思います。何度かクラスでも話していますが、隠しようのないくらい落ち込んだときは教室の中で落ち込んで良いのです。3年間クラス替えもなく、寮も一緒です。そんなときくらい、クラスメイトに気を遣ってもらって良いと思います。逆にそんなときに気を遣える人になってほしいです。弱みを見せられるような安心できる空気を教室にも充満できるように、一人ひとりの心遣いがさらに増えることを期待しています。

## 今日までの歩み🐾



**次の登校日は8月19日(金)です**